

Gottesdienst zum 30. Sonntag im Jahreskreis C 2019
Sonntag der Weltmission Sir 35, 15b-17.20 – 22a/ Lk. 18, 9 – 14

Einleitung

Liebe Schwestern, liebe Brüder!

„Wir sind Gesandte an Christi statt...“ Dieses Wort bestimmt den Sonntag der Weltmission in diesem Jahr. Wir wissen uns heute mit den armen Teepflanzerinnen in Nordostindien verbunden.

Lassen wir uns jetzt in dieser Feier senden, wie Jesus zu leben, wo wir sind und so gut wir es können. Bitten wir um sein Erbarmen.

Kyrie:

- Herr Jesus Christus, du sendest uns, den Menschen beizustehen...
- Herr Jesus Christus, du sendest uns, an die Ränder zu gehen...
- Herr Jesus Christus, du sendest uns, barmherzig zu sein...

Fürbitten zum Weltmissionssonntag 2019

Wir sind getauft und gesandt an Christi statt. Zu Gott, der uns in seine Welt sendet, beten wir:

- Stärke deine Kirche in Nordostindien in ihrer Aufgabe, die Menschen auf ihrem Weg in eine ungewisse Zukunft zu begleiten...
- Hilf den Verantwortlichen in Politik und Gesellschaft, die Vielfalt zu fördern, damit das Zusammenleben gelingt...
- Ermutige viele Christen und Christinnen, an die Ränder der Gesellschaft zu gehen, und dort zu wirken...
- Steh allen Menschen bei, die wegen ihrer Herkunft, ihres Geschlechts oder ihrer Religion unterdrückt werden...
- Sende Hilfe allen Kranken, Einsamen und Verzweifelten, die sich als Teil einer lebendigen Gemeinschaft erfahren möchten...
- Für alle unsere Verstorbenen, mit denen wir uns über den Tod hinaus verbunden fühlen.

Dir sei Lob und Dank, heute und alle Tage unseres Lebens. Amen.